

17年目の北星学園大学講座 インターネットとメディアの変容と広告 ネットデジタル事業部 佐藤巡部員が講義

2024年5月17日（金）

5月17日(金)、北星学園大学の講座「メディアと社会」にネットデジタル事業部の佐藤巡部員が講師として登壇し、2年生以上の学生110名が出席しました。同大学と朝日新聞の連携講座として2007年から続く人気の授業で、メディアの最前線から社会と報道・ジャーナリズムを考えるというものです。今回は“広告”を軸に日本の社会とメディアの変遷について講義しました。佐藤部員は、小学生からスマホを使っている世代と共通認識が変わっていることに驚きながらも「今起きている社会の変化を、当たり前のようにそしゃくして生きる姿勢が大変新鮮でした。これからの日本を作っていくこの世代に見えている世界と、私たちメディアが報じ、伝える世界の質感に乖離がないだろうか、今一度気を引き締める良い機会になりました」と話しています。



4 質の高い教育を
みんなに



いろんな事を
知るのって
楽しいモン〜



なぞなぞモンスター

17 パートナーシップで
目標を達成しよう



みんなの力を
合わせればなんたって
出来るオシ!



ONSのみんな

